



“No espero justicia, espero venganza”: Alito Moreno le contestó a Morena ante su amago de desafuero



Alito Moreno, presidente nacional del PRI, enfrenta a dos grandes problemas. El primero de ellos es su capacidad e estar al frente de la **Comisión de Gobernación y Población** y, el segundo, es el inminente proceso de desafuero al que se debe de sobreponer.

Esto porque el martes 16 de agosto, ocurrieron dos fenómenos que atentaron contra su imagen política, primero, los morenistas que integran la Comisión que Moreno Cárdenas preside, decidieron no acudir, por lo que dicha reunión tuvo que ser cancelada, ya que no juntó quorum.

Sin embargo, **el mayor reto al que se enfrentará es al desafuero**, ya que **Renato Sales Heredia**, fiscal general de Campeche, lo solicitó ante **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.